

## Anfrage

### **Aktueller Stand: Inbetriebnahme der Containeranlage an der GS Flurstraße**

Nr. 2018-06-166

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Referat für Schule und Sport wird um Auskunft gebeten, ab wann die neu erstellte Containeranlage an der Grundschule an der Flurstraße/Adalbert-Stifter-Realschule endlich in Betrieb gehen kann?

#### Begründung:

Die Grundschule an der Flurstraße kämpft seit Jahren mit den beengten Raumkapazitäten auf dem Schulgelände. Verschiedene Machbarkeitsstudien wurden erstellt und wieder verworfen. Zuletzt sollte eine Containeranlage für Entlastung sorgen, doch diese ging nie in Betrieb.

Zwischenzeitlich behalf man sich mit einer Ersatzanlage, bis die mangelhafte Containeranlage zurückgebaut und das Vorhaben wieder neu ausgeschrieben werden konnte. Inzwischen steht die neue Containeranlage, ist aber immer noch nicht in Betrieb genommen worden. Der Bezirksausschuss bittet daher um zeitnahe Auskunft wie der aktuelle Stand bzgl. der Inbetriebnahme der Anlage von Seiten des RBS aussieht.

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 04.06.2018

Initiative: Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger